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A l’aube de cette nouvelle année, votre équipe municipale 
vous adresse tous ses vœux de santé, d’épanouissement 
personnel et de bonheur dans vos foyers.

Cette année sera consacrée aux montages � nanciers et 
techniques des projets pour lesquels vous nous avez accordé 
votre con� ance et votre approbation. 

En ce qui concerne la réhabilitation de l’ancien cinéma, une 
étude de faisabilité a été lancée a� n d’appréhender la nature 
des travaux nécessaires, de valider un panel d’utilisations 
d’une telle salle et a� n d’évaluer une enveloppe budgétaire. 
Les utilisateurs potentiels de cet équipement seront bien 
entendu associés à cette analyse.

Le contrat de rivière Ondaine que j’ai signé avec Saint-
Etienne Métropole, en � n d’année 2014, au nom de la 
Communauté de Communes Loire-Semène, prévoit la 
renaturation du cours d’eau du Sambalou et la création d’un 
parc paysager. Les terrains qui intéressent la commune ont 
été évalués par le service des domaines et les transactions 
avec les propriétaires concernés seront engagées dans un 
avenir proche. Cette colonne vertébrale verte traversera la 
commune de part en part et sanctuarisera ainsi un espace 
naturel évolutif béné� ciant à l’ensemble de la population. 

La création d’un jardin pour enfants dans le centre-bourg 
dès cette année répondra aux attentes des familles et des 
assistantes maternelles qui pourront se retrouver dans un 
espace ludique et agréable.

Nos aînés ne seront pas oubliés avec le projet de réhabilitation 
de l’ancienne école élémentaire en résidence pour personnes 
âgées autonomes. Dès les premiers jours de janvier, les 
bailleurs sociaux susceptibles de porter � nancièrement 
cette opération seront sollicités. L’objectif af� ché de la 
municipalité consiste à pérenniser notre patrimoine 
immobilier et à apporter un service supplémentaire à la 
population, tout en préservant les � nances communales.

En� n, les travaux récurrents d’entretien de nos 
infrastructures sportives, de nos bâtiments communaux et 
de nos voiries feront l’objet de la même attention que les 
années précédentes.

Vous pouvez constater que la continuité est béné� que pour 
notre commune qui n’a pas subi d’inertie dans la prise de 
décisions depuis six ans. Les nouveaux élus s’investissent 
pleinement dans cette équipe municipale renouvelée qui 
travaille quotidiennement à votre service et pour l’intérêt 
général.

    Votre Maire,
    
    Frédéric GIRODET
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Conseil Municipal du 9 octobre 2014

Les élus ont décidé d’attribuer le marché de l’extension du cimetière à l’entreprise Peyrard de Riotord, pour 
un montant total de 203 207,40 € H.T. Ce marché comprend la réalisation d’un mur d’enceinte clôturant 
un espace de 100 emplacements. La création de caveaux préfabriqués, les espaces verts et l’implantation 
d’un parking sont également prévus au marché. En� n, le nouveau cimetière accueillera un colombarium 
et un jardin du souvenir.

M. Le Maire a proposé au vote des conseillers municipaux une motion visant à soutenir les agriculteurs 
de Saint-Just-Malmont. L’Etat a décidé d’inclure notre commune dans la liste « zones vulnérables », ce qui 
signi� e pour nos agriculteurs des restrictions en termes d’épandage de leurs fumiers et des augmentations de 
capacité de stockage de leurs ef� uents. Ce classement, s’il était validé, engendrerait de lourds investissements 
susceptibles de mettre en péril la pérennité de certaines exploitations dans les communes concernées.

Conseil Municipal du 5 décembre 2014

La date de ce conseil municipal a été imposée par le Préfet à l’ensemble des communes de la Haute-Loire a� n 
de désigner leurs grands électeurs qui participeront au scrutin de l’élection sénatoriale partielle du 25 janvier 
2015. Le Conseil Municipal a nommé 15 délégués en qualité de titulaires, ainsi que 5 suppléants.

Conseil Municipal du 11 décembre 2014

Le conseil municipal a approuvé la décision modi� cative du budget primitif 2014. La contraction 
des dépenses de fonctionnement permet d’augmenter de façon signi� cative le virement à la section 
d’investissement qui atteint 690 000 €.

Les élus se sont prononcés favorablement à la reprise de la compétence fauchage détenue jusqu’alors par la 
Communauté de Communes. La Commune de Saint-Just-Malmont verra son attribution de compensation 
versée par Loire-Semène, augmentée de 17 482 €, a� n d'exercer elle-même cette compétence de manière 
plus ef� cace et plus économique.

Les conseillers municipaux ont autorisé M. Le Maire à solliciter une subvention auprès de l’Etat, au titre 
de la Dotation d’Equipement des Territoires Ruraux (D.E.T.R.). Cette subvention � nancera la réfection du 
sol sportif du Gymnase N°1 et l’étude de faisabilité de la réhabilitation du cinéma.


Depuis bien longtemps,  les saint-justaires ne s’étaient pas mobilisés aussi nombreux pour honorer les 
soldats tombés au champ d'honneur, a� n de préserver notre liberté et notre identité.

Le départ était donné à l’issue de l’of� ce religieux célébré par le Père Ferrapy. Les portes-drapeaux, la 
Batterie-Fanfare Velay-Synergie, les pompiers et les J.S.P au grand complet, les AFN-CATM et Veuves, 
les enfants des écoles, ainsi que de nombreux gymnastes, M. Le Maire, les membres du Conseil et les 
saint-justaires ont pris ensemble la direction du monument aux morts du cimetière.

Une cérémonie très émouvante s’est ensuite déroulée : après le dépôt de gerbes, l’interprétation des 
sonneries réglementaires et de la Marseillaise,  il a été donné lecture des noms des vingt-cinq soldats morts 
au cours de l’année 1914. Puis, toujours devant une foule silencieuse et respectueuse, M. Le Maire a lu le 
message of� ciel du Secrétaire d’Etat aux Anciens Combattants et de la Mémoire.

Le dé� lé s’est ensuite rendu à l’EHPAD Marie 
Lagrevol, puis au jardin de la Classe d’Asile où 
ont eu lieu un dépôt de gerbes et une touchante 
interprétation de la Marseillaise par les enfants 
des écoles. La foule très nombreuse était émue 
de voir ces enfants impliqués dans ce devoir de 
mémoire. Puis, le cortège a poursuivi le parcours 
jusqu’à la place de la mairie où Jean Royer et les 
membres de l’association « L’Eclair Colombophile 
de Firminy » ont organisé un lâcher de pigeons à 
la demande de la municipalité, une initiative qui 
a ravi petits et grands.

Il est important de ne pas oublier les horreurs de la guerre a� n de ne pas les recommencer.
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 Groupe Scolaire Public

textes réalisés par les écoles

Correspondances inter-écoles

Le lundi 6 octobre, les élèves de CE2-CM1 de 
l’école publique ont fait la connaissance de leurs 
correspondants de Monistrol-sur-Loire, au château de 
Rochebaron. 

Durant cette journée, ils ont pu visiter le château et 
participer à deux ateliers : enluminure et fauconnerie. 

La journée s’est terminée par le spectacle des rapaces. 

Tous étaient enchantés de leur journée et ont hâte de revoir leurs petits amis monistroliens au mois de 
juin, pour le dé� -lecture.

Initiation au golf

Comme chaque année, les élèves de cycle 3 de l’école 
publique se sont initiés au golf. 

Grâce au prêt de la malle de l’inspection académique, 
les enfants ont pu découvrir le « swing », le « put » et 
autres coups du golf. 

Plus qu’un mini-golf, le matériel permet une réelle approche 
de ce sport peu pratiqué par les enfants habituellement. 

Pour la plupart, c’était déjà le deuxième cycle, puisque cette 
activité est inscrite au projet d’école dans la programmation 
des activités physiques et sportives.

La découverte de sports, qu’ils n’ont pas l’habitude de 
pratiquer en dehors, motive particulièrement les enfants 
qui se sont largement investis dans l’activité et ont fait 
beaucoup de progrès. 

Semaine du goût

Les élèves de l'école maternelle publique ont participé 
à la semaine nationale du goût. 

Ils ont pro� té de l'occasion pour travailler sur la 
connaissance des aliments et des bonnes habitudes 
alimentaires. 

Cette année le thème retenu était «  les fruits et les 
légumes  ». 

La première journée a été consacrée à la réalisation 
d'une salade de fruits pour le lundi et d'une soupe de 
légumes pour le mardi. 

Le jeudi, les petits ont confectionné des verrines de crudités et les grands ont préparé des tartes à la 
pomme pour le vendredi. 

Tous ces petits chefs en herbe ont pro� té autant de la confection que de la dégustation. Joignant l’utile à 
l’agréable, ce projet permet de sensibiliser les enfants aux bienfaits des fruits et légumes dès leur plus jeune âge.
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textes réalisés par les écoles

Des jolis pépins à l’école publique

Les enseignants de l’école publique ont invité le 
célèbre pomologue, Gilles Liège, a� n d’échanger 
avec lui sur son sujet de prédilection : les pommes.

Le but n’est pas seulement de faire manger des 
pommes aux enfants, mais aussi de redécouvrir ce 
fruit ancien devenu aujourd’hui très standardisé.

Il avait déjà été décidé, avec le soutien de la 
municipalité, de planter deux pommiers de variété 
ancienne dans l’enceinte de la nouvelle école.

L’équipe enseignante, sans doute convaincue par 
l’engouement du spécialiste, veut aller plus loin et 
essayer de donner à chaque élève la chance de faire 
pousser son propre pommier.

Connaître et prendre soin de notre patrimoine vivant, une idée qui peut porter ses fruits !

Inscriptions année scolaire 2015-2016

Les inscriptions pour l’année scolaire 2015-2016 sont ouvertes à l’école publique. 

Tous les enfants nés en 2012 et avant seront inscrits. Pour les enfants nés en 2013, vous pouvez prendre contact 
pour une pré-inscription. Les enfants de 2 ans étant acceptés dans la mesure des places disponibles, le directeur 
vous expliquera les modalités d’accueil. Une matinée portes ouvertes sera organisée le samedi 28 mars 2015. 

Cependant, a� n de personnaliser au mieux l’accueil, vous pouvez prendre contact dès à présent avec le 
directeur a� n de convenir d'un rendez-vous et visiter les locaux. Par ailleurs, vous trouverez la plupart des 
informations (horaires, vie de l’école, projets) sur le site de l’école http://crdp-pupitre.ac-clermont.fr/0430546K/

Spectacle de Théâtre

Jeudi 27 novembre, tous les élèves de l’école maternelle ont assisté à un 
spectacle de la compagnie stéphanoise « La soupe aux étoiles » qui était 
déjà venue l’année dernière.

Le spectacle, intitulé « La petite roue », 
jouait avec les objets en les détournant de 
leurs fonctions, ils étaient transformés en 
instruments de musique, en marionnette 
ou en véhicules étranges et composaient 
un décor très original.

Le spectacle était aussi entrecoupé par des 
moments de jonglerie avec des diabolos 
ou des roues, ainsi que des airs musicaux.

Ce spectacle riche et varié a été bien apprécié par nos petits spectacteurs.

Visite au Musée d'Art Moderne

Les élèves des classes de CE2 et CE2 CM1 se sont rendus au 
musée d’art moderne de Saint-Etienne. Ils ont participé à 
deux ateliers et deux temps de visite des expositions et de la 
collection permanente. 

Encadrés par des animateurs du musée et les enseignants, les élèves ont pu découvrir les œuvres d’artistes 
réputés dans le monde entier puisque le musée regroupe la deuxième plus grande collection d’œuvres 
contemporaines de France. 
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Ecole Privée « Don Bosco »

textes réalisés par les écoles

L’ouverture sur le monde
 

Les enfants du cycle 2 sont partis découvrir les saveurs 
africaines. Tandis que certains préparaient le repas, 
d’autres dressaient la table et d’autres en� n s’occupaient 
de la décoration.  Des animations préparées par les élèves 
ont enrichi cette découverte de l’Afrique.
     

Depuis la rentrée, de multiples apprentissages en lien avec le projet de l’année 
sur les continents se concrétisent. Les enfants du cycle 3 ont partagé un moment 
de convivialité autour d’un breakfast : toasts, pancakes, bacon, œufs au plat, 
etc… ont surpris puis régalé les papilles. Une façon ludique d’apprendre le 
vocabulaire et de découvrir une autre culture, l’occasion également de participer 
à la semaine du goût. 
 

Les enfants des maternelles ont composé 
eux-mêmes leur petit déjeuner équilibré 
à l’école. Les CP sont allés déjeuner 
au restaurant scolaire où les attendait 
Olivier, le cuisinier. Là aussi, les enfants 
ont appris à équilibrer leur petit déjeuner 
et ont bien compris l’importance de ce repas matinal pour être en forme toute la journée !   

Les CM2 ont commencé une correspondance avec des 
enfants de même niveau dans deux écoles d’Afrique : l’une 
au Maroc et l’autre au Togo. 

C’est le début d’un réel travail d’échanges qui va se 
poursuivre toute l’année en élargissant la correspondance 
à d’autres pays, sur d’autres continents. Ces échanges 
permettent de découvrir d’autres cultures, d’échanger avec  
des enfants d’ailleurs et de travailler les compétences liées à 
l’apprentissage de l’écriture.

La solidarité avec ELA : sensibilisation 
et tolérance envers la différence

Tous les élèves de l’école, des plus petits aux plus 
grands, ont volontiers participé : parcours sportif 
en cycle 1, comprendre et vivre les handicaps 
en cycle 2, dictée d’ELA et discussion sur les 
leucodystrophies en cycle 3. 

Un bel élan enthousiaste et généreux !

Tarifs école maternelle et primaire

Année scolaire 2014-2015 Année scolaire 2015-2016

Contribution familiale 8,50 €/mois/enfant 10,00 €/mois/enfant

Fournitures 4,00 €/mois 4,00 €/mois

Garderie/Etude 7,50 € ou 9,50 €/mois/enfant 8,00 € ou 10,00 €/mois/enfant
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Ecole Publique « Aux Quatre Vents »

Initiation au � oorball…un sport venu du Nord !

En cette première période scolaire, 
les élèves de cycle 3 ont béné
 cié de 
l’intervention de joueurs expérimentés de 
l’équipe stéphanoise de Floorball. 

Depuis plusieurs années, le � oorball se 
développe de manière importante en 
France avec des équipes un peu partout 
sur le territoire national (Lyon, Marseille, Grenoble, Annecy, Montpellier, Paris, 
Béziers, Strasbourg, Caen, Nantes…) qui s’affrontent en division 1 et division 2. 

Ce sport nous vient des pays d’Europe du Nord tels que la Suède, la Finlande ou la Norvège où il est sport 
national. Ce sport collectif mixte se joue à cinq joueurs et un gardien. Les joueurs évoluent à l’intérieur 
sur une surface proche de celle d’un terrain de handball, mais délimitée par un rink, qui sert d’appui aux 
tirs et aux tactiques d’équipes. Proche du hockey, chaque joueur possède une crosse avec laquelle il doit 
conduire une balle de la taille d’une balle de tennis mais creuse et constellée de petits trous. Le gardien, 
veille farouchement sur sa cage, en position accroupie, vêtu d’une tenue intégrale rembourrée et d’un 
casque, il peut arrêter les balles aventureuses avec ses mains ou n’importe quelle partie de son corps.

A l’occasion de ces séances d’initiation, les élèves ont pu s’essayer à la conduite de balle à la crosse, aux 
échanges en binômes, puis en petits groupes. Certains ont revêtu le casque de gardien du but et tenté 
d’intercepter les balles tirées par leurs camarades. Après avoir éprouvé leur technique sur des parcours 
tels ceux utilisés dans les équipes par les coatchs au cours des séances d’entrainement, ils ont pu s’affronter 
de manière fair-play en match. Tous ont apprécié ces moments de découverte et de pratique, plus ou moins à 
l’aise, c’est en tout cas avec plaisir qu’ils s’y sont essayés. Et si certains ont con
 é souhaiter pratiquer « quand 
ils seront grands » (l’appel est lancé pour ouvrir un espace à la création d’une association sportive de � oorball 
saint-justaire !), tous ont émis le désir de pouvoir assister à un match de professionnels…

Pour terminer leur intervention les joueurs ont proposé aux élèves de grande section de tester ce sport nouveau 
pour eux. Un grand merci à Vanessa Gardon, Nicolas Travers et Aurélien Berger pour leur collaboration. 

Téléthon 2014 !

Pour l’après-midi ensoleillé du vendredi 28 novembre, tous les élèves de l’école 
« Aux quatre vents » de Malmont ont participé à une marche au pro
 t du 
Téléthon. La solidarité s’est aussi exprimée dans l’urne mise à la disposition 
des enfants et de leurs familles, la somme récoltée était reversée à l’AMF. 
Merci à tous…

Une école pleine de charme !

Après la réalisation de fresques murales sur la façade 
de l’école, les enfants s’occupent désormais de 
l’embellissement de l’extérieur grâce à la création d’un 
magni
 que massif � oral. Ce projet s’intègre dans le 
projet d’école et a un objectif esthétique, mais aussi et 
surtout pédagogique. 

En effet, ces plantations permettront aux élèves de 
prendre conscience de la notion de vivant chez les 
plantes (la croissance,  la distinction entre graines, plants 
et bulbes, les besoins physiologiques des végétaux…).

Il se poursuivra au cours de l’année par la réalisation d’un potager de 
légumes et fruits, et au cours des années suivantes par la plantation de plantes 
aromatiques et de céréales.  

textes réalisés par les écoles
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Restaurant Scolaire Municipal

Nouveaux tarifs 

Par délibération du Conseil Municipal en date du 11 décembre 2014, il a été décidé de revaloriser la 
participation des familles pour la prestation restaurant scolaire. 

Cette décision est motivée notamment par la hausse de la fréquentation qui  entraîne une augmentation de 
la prise en charge par la collectivité. Pour information, le prix de revient total du repas s’élève à 6,28 € en 
incluant les frais de conception, de personnel, d’entretien, de bâtiment, de � uides… 

Il est rappelé que le prix de vente du repas n’a pas évolué depuis 2009 ce qui induit un reste à charge 
annuel de 90 000 € assumé entièrement par la collectivité.

A compter du 1er janvier 2015, les tarifs subiront une évolution progressive jusqu’en 2017. A noter que 
la majoration de 1,50 € pour absence ou présence non justi� ées reste inchangée et s’appliquera sur ces 
nouveaux tarifs dès le 1er janvier 2015.

Repas Enfant Saint-Just Repas Enfant extérieur

Tarifs au 1er janvier 2014 3,00 € 4,35 €

Tarifs au 1er janvier 2015 3,25 € 4,70 €

Tarifs au 1er janvier 2016 3,40 € 4,90 €

Tarifs au 1er janvier 2017 3,60 € 5,10 €


Originaire de Saint-Just-Malmont et exerçant dans les assurances depuis 2005, 
Stève Dutel a obtenu son diplôme d’agent général en 2010 à Paris. 

La même année, le projet de création de son propre cabinet d'assurances voit le 
jour à Firminy. En décembre 2013, l’agence a déménagé à la Z.A. Champs de Berre 
sur notre commune. 

La compagnie avec laquelle il est engagé, Areas Assurances, propose des 
solutions toujours plus complètes de protection des personnes et des biens, ainsi 
que l'épargne retraite, tant pour les particuliers que les professionnels et les 
entreprises. Fort de cette pluralité, Stève Dutel et ses collaborateurs font en sorte 
d’apporter quotidiennement à leurs clients des prestations ef� caces grâce à une 
relation de con� ance et de proximité.
Coordonnées : s.dutel@areas-agence.fr - 04/77/51/79/66


A� n de faciliter le geste de tri, notamment 

pour le verre où les tonnages collectés 
sont en dessous de la moyenne nationale, 

le S.I.C.T.O.M. Velay-Pilat met gratuitement 
à disposition de la population des 
sacs de précollecte à retirer auprès 

du secrétariat de mairie. 

N’hésitez pas à venir les chercher.
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Janpol Portalis

De son vrai nom, Jean-Paul Blanc, né en 1948, après avoir étudié  à 
l’Ecole Nationale d’Aviation Civile et travaillé au centre de contrôle 
régional d’Orly, il intègre l’Of� ce National des Forêts. C’est à ce 
moment là que, fasciné par la nature vivante, il construit largement 
son œuvre picturale autour de sa représentation.

Son essence apparaît à la fois accessible à la raison et soutenue par 
l’imagination. Ces deux composantes, « � gurative » et « abstraite » 
sont indissociables. Ses tableaux sont un mélange de futurisme, de 
cubisme, d’impressionnisme ou de réalisme. 

Ses œuvres sont visibles sur rendez-vous à son domicile de Bas-en-
Basset (Ancette). Il est également reconnu dans de nombreux pays 
européens. 

Plébiscité outre-Atlantique, à New York, Miami ou Montréal, il 
a également séduit les Asiatiques lors d’expositions à Shanghai 
qui lui ont ouvert des galeries permanentes en Chine. En 2004, il 
exposa à Séoul, en Corée du Sud, et en 2006 à Taiwan. 

Malgré cette vie bien remplie et ces nombreuses sollicitations, c’est en toute simplicité qu’il a accepté de 
venir exposer tout le mois de novembre dans notre commune.  
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Expositions en Mairie

Rémi Brenière

Rémi est né en 1976 dans les Vosges et vivait à Strasbourg avant 
de venir s’installer il y a 5 ans dans notre département, plus 
précisément à Lapte.

Son métier de comédien qu’il exerce au théâtre du « Marché aux 
grains » de Strasbourg lui permet de s’adonner à ses passions 
artistiques qu’il fait découvrir à ses 3 enfants, âgés de 8, 5 et 2 
ans. Ses passions, Rémi veut également les partager avec le plus 
grand nombre de personnes, et il nous propose une exposition 
très originale de superpositions de photos dans des cadres en 
bois divers et variés de sa création.

D’où lui vient cette passion ? A 15 ans, il reçoit en cadeau un 
appareil-photo et depuis il excelle dans cet art. Il fait aussi du 
bricolage (comme on peut le penser en voyant ses cadres en bois), 
il confectionne des luminaires et en� n il écrit.

Première Guerre Mondiale 

Une exposition sur ce terrible con© it a été présentée tout au long du mois d’octobre, à la salle du conseil 
municipal. Celle-ci s’articulait sur plusieurs thèmes. 

La commission Culture a effectué de nombreuses recherches sur les origines de cette guerre, ses 
conséquences, le personnel médical chargé de soigner les soldats, les gueules cassées, les sportifs et 
d’autres sujets très intéressants.

Plusieurs panneaux concernant plus précisément les combats en Haute-Loire avaient été prêtés par le 
service départemental de l’Of� ce National des Anciens Combattants et Victimes de Guerre (ONACVG). 
Des extraits des réunions des conseils municipaux de cette période, précisant les préoccupations des 
citoyens et les solutions apportées par les élus étaient également proposées. De plus, des fusils, obus, 
livrets militaires, décorations et divers objets et documents ornaient des vitrines installées pour l’occasion.

Des saint-justaires de tous âges, les enfants des écoles, quelques visiteurs des communes avoisinantes et 
des historiens chevronnés sont venus faire honneur aux soldats qui se sont sacri� és pour leur patrie.
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Spectacle de ventriloquie

Un spectacle interactif, un pur moment de fantaisie et d’humour 
tout public. Philibert l’explorateur (Philippe Bossard) et Carmen 
(Maria Sol Molina), sa partenaire, ont entrainé les spectateurs dans 
un safari loufoque, un duo burlesque comme un clin d’œil aux 
grands duos de fantaisies.

De l’hémisphère nord à l’hémisphère sud, avec  Gertrude l’autruche 
ou les 3 autochtones de notre région, dès son apparition, Philibert 
suscite l’étonnement et déclenche des éclats de rire. Le public était 
tour à tour spectateur et acteur. Des marionnettes originales (clown, 
chien, etc.. .), toutes douées de paroles et d’un véritable sens de 
l’humour ont été les ingrédients de ce spectacle original.

Adultes et enfants,  venus très nombreux, étaient  ravis. Tous sont 
partis avec le sourire et la joie se lisait dans leurs yeux. 

Quelle belle soirée !!!

Concert « La Maison Quitientchaud »

Le 15 octobre, cette « Maison », qui porte bien son nom, nous a invité à partager un moment d’intense 
émotion. L’interprétation extraordinaire de morceaux de tous rivages musicaux et un véritable travail de 
réalisation artistique nous ont tous transportés.

Grâce aux propos humoristiques 
ou plus responsables de Stéphane, 
le poète du groupe qui nous a fait 
l’honneur de venir assister à notre 
soirée, ou à la musique interprétée 
par ces quatre artistes : François au 
chant et à la guitare; Pierre-Jean au 
chant et à la batterie; Pierrick au 
chant; à la basse et à la contrebasse; 
Hervé au chant, à l'accordéon et au 
saxo; Thomas à la régie son et aux 

lumières, les spectateurs se sont laissés envelopper par une ambiance chaude. Emportés sur la piste par 
les musiques entrainantes teintées de rock, ceux-ci ne demandaient qu’à participer aux danses et aux chants, 
et faisaient plaisir à voir.

Nous sommes tous repartis heureux de cette expérience musicale et ravis d’avoir partagé avec ce groupe 
attachant un agréable moment et leur bonne humeur communicative. Originaires de Saint-Pal-de-Mons, 
Saint- Paul-en-Cornillon, Le-Puy-en-Velay et Saint-Héand, ces jeunes gens ont su créer un groupe où l’on 
devine une entente musicale parfaite, et le plaisir d’un travail bien fait.

Conférence « Rôle des pigeons pendant la guerre »

Le 18 octobre, M. Pierre Benoit, de l’association « Pigeons Voyageurs 
du Pays du Gier » donnait une intéressante conférence dont le thème 
était « le rôle des pigeons pendant la guerre ».

Le moyen de communication le plus ef� cace utilisé par nos 
militaires, qui étaient souvent très isolés, a été le pigeon voyageur. 
Chargés de microsillons,  ces « soldats ailés » rejoignaient leurs bases 
en  transportant les messages souvent vitaux pour les militaires dans 
les tranchées. 

Le pigeon est � dèle et revient toujours vers son foyer, et fort de ce 
constat, il a été utilisé dans des circonstances périlleuses  lors de 
con� its. De nombreux centres d’instruction colombophile avaient 
été créés par l’armée à cette époque.  
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Les jours qui ont précédé la rentrée scolaire ont 
été très actifs à la nouvelle école élémentaire. 

Les agents des services techniques, aidés 
des enseignants et de parents, ont procédé 
au déménagement : tables, chaises, bureaux, 
armoires, rayonnages, livres, ordinateurs, … ont 
été transportés et installés en un temps record. 

Tout était prêt le jour J pour la plus grande 
satisfaction des enseignants et pour l’accueil 
des élèves, impatients de découvrir leur 
nouvelle école.

A� n de permettre un bon écoulement des eaux pluviales et 
pour pérenniser les chaussées, un certain nombre de fossés 
sont curés régulièrement à l’aide du tractopelle municipal. 

Ces travaux d’entretien ont concerné les villages des 
Sagnes et de la Roche.

L’entretien régulier des cimetières prend un rythme plus soutenu 
les semaines précédant la Toussaint. Les employés municipaux 
ont désherbé, nettoyé et nivelé les graviers des allées. 

De plus, la municipalité, depuis quelques années, � eurit les 
tombes des bienfaiteurs de la commune.

Le cèdre bleu et l’épicéa qui trônent à proximité de l’église 
méritaient un élagage. 

Ce travail en hauteur a été con� é à l’entreprise Dubost.

A l’automne, les travaux saisonniers sont 
nombreux : ramassage des feuilles sur le 
domaine public, arrachage des � eurs, pose des 
barrières à neige, sans oublier l’installation des 
illuminations de Noël, ce qui représente un 
travail conséquent.



En � n d’année, la préparation des salles municipales et les déploiements de matériel connaissent une forte 
intensité. Les efforts des élus, des employés municipaux et des bénévoles ont été récompensés puisque le 
Téléthon a connu une nouvelle fois un grand succès, tout comme le Marché de Noël dont la fréquentation 
a été soutenue.

Les agents des services techniques ont réalisé quatre nouveaux 
blocs-conteneurs à Toulin, rue du Bas-Vernay, au Fau et à Lerbret. 

Ces implantations répondaient 
à une demande d’habitants ou 
à une volonté de sécuriser les 
lieux de collecte des déchets.

Le programme de voirie 2014 a été d’une 
grande ampleur et d’une grande diversité 
géographique. 

La place Moulin-Prugnat, les villages du 
Play et du Fau, l’accès au Petit Roure par 
la zone industrielle, la montée de la Cour, 
Toulin et d’autres petites chaussées ont 
été traités par l’entreprise Eurovia. 

La facture s’avère moins onéreuse que 
prévu car la Commune a béné� cié d’un prix à la tonne 
d’enrobé en baisse de 25 % par rapport aux années précédentes.

Des travaux de réhabilitation sont actuellement en cours à 
la station d’épuration de Roche-Moulin. Le dégrilleur et les 
canaux de comptage ont été remplacés, un système de mesure 
des débits circulant par le déversoir d’orages a été installé. 
Au printemps, le bassin d’aération sera vidangé pour la 
première fois depuis la mise en service de la station en 1997. 
Les équipements électromécaniques seront remplacés ou 
reconditionnés. Les élus, aidés par le directeur général des 
services, ont élaboré un dossier convaincant puisque l’Agence 
de l’Eau et le Conseil Général de la Haute-Loire � nanceront 
ces opérations à hauteur de 50 %.
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Événements

Fête d’hiver 2014

Cette année, le Comité des fêtes, en 
collaboration avec la municipalité, a décidé 
d’organiser une Fête d’Hiver, celle-ci a eu 
lieu le samedi 13 décembre 2014.

Dès 16H00, les festivités ont débuté à 
l’église par une représentation de la chorale de l’association 
« Lez’Arts sur Scène » du collège Roger Ruel de Saint-Didier-en-Velay. Pour une modique participation � nancière, 
le public très nombreux a apprécié le programme de qualité proposé par les élèves, sous la conduite de leur 
professeur de chant. 

Vers 17H30, la foule s’est rassemblée place Marie-Louise Déguillaume pour l’illumination du sapin, perturbée 
par un « petit couac », puisque le vent l’a empêché de s’éclairer entièrement. Le Père Noël est ensuite arrivé 
du Pôle Nord pour distribuer ses friandises aux enfants venus très nombreux.

Tout au long de la soirée, les enfants pouvaient 
faire gratuitement le tour du quartier en traîneau, 
tiré par des chiens magni� ques, vaillants et 
heureux de les conduire avec fougue. 

Le public a également pu découvrir sous une 
nouvelle forme la Banda « Velay Synergie » qui a 
adapté son répertoire pour l’occasion en interprétant 
une multitude de musiques de Noël, tout en se 
déplaçant sur les différents lieux de festivités. 

Sous un grand chapiteau, les pâtisseries Combier 
et Le Criollo ont effectué des démonstrations 
de création de bûches et de chocolat sous le 
regard attentif des visiteurs qui ont ensuite 

pu déguster ces délices. Chacun pouvait à sa guise se restaurer en mangeant 
crêpes, andouillettes, soupes aux lentilles et vin chaud proposés à la buvette du Comité des fêtes, ou des huîtres 
accompagnées de vin blanc au stand des commerçants de Saint-Just. 

L’illumination de la place Moulin-Prugnat par un plafond de globes lumineux, confectionné et installé pour 
l’occasion par le Comité des Fêtes, apportait originalité et féerie aux spectateurs ravis. En complément, les 
élèves des écoles et du centre de loisirs disposaient au sol les lumignons éclairés avec des bougies qu’ils avaient 
confectionnés depuis de longs mois a� n d’écrire « Joyeux Noël » sur le parvis de la Poste. 

Dans le même temps, une exposition de tableaux 
et de sculptures se tenait dans l’ancien bâtiment 
de l’EJC, où les visiteurs ont pu apprécier la 
qualité du travail des élèves de Véronique 
Gaglio, artiste peintre local. Le musée de la 
passementerie était ouvert toute la soirée, Jean 
Brun et Antoine Barthelemy étaient à pied 
d’œuvre pour accueillir ceux qui souhaitaient 
connaître les techniques de la confection du 
ruban sur les métiers traditionnels.

La soirée s’est terminée à l’église par un 
merveilleux concert gratuit de chorales qui 
rassemblait trois formations : « Choeur ouvert 
» de St Didier-en-Velay, « Choeur Egal » de 
Tence et la chorale du Pertuis.

Les membres du Comité des fêtes étaient très satisfaits du succès de cette fête d’hiver et remercient toutes les 
personnes qui se sont investies dans cette manifestation qu’ils comptent bien renouveler l’an prochain.

DOSSIER
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ÉvénementsDossier

Repas de Noël

L’effervescence régnait jeudi 18 décembre dans les cours d’écoles puis aux restaurants scolaires. C’était le grand 
jour attendu par beaucoup, celui du traditionnel repas de Noël proposé à tous les élèves de la commune. Une 

nouvelle fois, le record de participants à ce déjeuner 
festif a été battu. Enfants de la crèche, de l’école de 
Malmont, de l’école Don Bosco ou encore de l’école 
publique de Saint-Just, ils ont été 386 à festoyer dans 
les salles mises à leur disposition et bien décorées 
pour l’occasion. Les bons petits plats préparés par le 
chef Olivier Leleu et Lucienne Colomb toute l’année 
sont toujours autant appréciés par les enfants qui pour 
rien au monde ne voudraient manquer le fameux 
repas de Noël, contribuant ainsi au succès grandissant 
rencontré par cet évènement marquant. Cette année, 
après le mythique cocktail de Noël au jus de fruits, 
les enfants ont dégusté une terrine de mousse de 

canard en entrée suivie d’un émincé de volaille sauce forestière accompagné d’un gratin dauphinois maison. La 
suite du menu était composée d’un fromage blanc suivi de la traditionnelle bûche pâtissière maison à l’orange, 
ganache au chocolat servie dans une assiette gourmande avec papillotes, Père-Noël en chocolat et clémentines. 
L’arrivée surprise du Père-Noël au cours de repas a ravi les enfants dont certains lui ont chanté la célèbre chanson 
interprétée par Tino Rossi alors que d’autres lui rappelaient leur liste de cadeaux à déposer au pied du sapin.

Le repas de Noël en chiffres

L’organisation du plus gros repas de l’année en termes d’effectif se prépare longtemps à l’avance et demande 

de gros moyens matériels et humains : 386 enfants; 77 adultes (élus, enseignants, parents d’élèves, personnel 

communal) dont une trentaine accompagnant les enfants et déjeunant à table avec eux et une vingtaine pour 

assurer le service dans les différentes salles; 16 heures de travail en cuisine pour Olivier Leleu, Lucienne Colomb 

et Simon, stagiaire en bac pro cuisine; 75 repas envoyés en liaison chaude pour la crèche et l’école de Malmont, 48 

bûches maison confectionnées sur place; plus de 1000 smarties pour décorer les bûches; 70 kg de pommes de terre 

à éplucher, laver et trancher; 400 ramequins individuels de gratin dauphinois maison; 42 kg de ! let de poulet; 

40 kg de fromage blanc; 30 kg de clémentines de Corse; 15 kg de papillotes; 150 mètres de tables à napper, après 

mise en place par les services techniques; 8 heures de décoration des salles; 15 parents d’élèves et élus assurant 

le dressage des tables le mercredi matin; plusieurs réunions de préparation en mairie depuis début novembre.

La plus belle récompense au regard de l'investissement de l'ensemble des participants fut la joie et la bonne 
humeur des petits comme des grands pour cette belle journée festive.

Festivités de Noël

15

Marché de Noël

Le lendemain dimanche, dès 7H00, la soixantaine 
d’exposants, dont onze de la commune, a pris possession 
des trois salles mises à disposition pour la journée a! n 
de préparer l’étalage de produits divers et variés. Que ce 
soit de la décoration, des tableaux, des boules de Noël, 
des vêtements, ceintures, sacs, bijoux, jouets, couteaux, 
tourneurs sur bois, produits du terroir (escargots, foie 
gras, con! tures, miel), et autres produits venant de pays défavorisés vendus par des associations caritatives 
ou les crêpes de nos classards, il y en avait pour tous les goûts et toutes les bourses. Tout au long de la journée, 
le Père Noël a distribué des papillotes et s’est prêté au jeu des photos-souvenir avec les enfants. Exposants et 
visiteurs venaient se désaltérer à la buvette tenue par l’association « Timothé Petit Coeur ». Sur la place Marie-
Louise Déguillaume, les enfants ont eu le choix entre deux activités ludiques : le trampoline, mis gracieusement à 
disposition par la municipalité, ou alors la balade en poney, proposée par Sony Calcagni. Un grand merci à tous 
les exposants et à tous ceux qui par leur aide ont contribué à la réussite de ce Marché de Noël qui encore une fois 
a remporté un grand succès.
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Depuis la rentrée scolaire de septembre, les enfants de 6 ans 
à 11 ans peuvent apprendre la poterie les mercredis après-
midi à la salle des ateliers, avec Véronique Gaglio, artiste 
saint-justaire. Pour leur faire découvrir ce nouvel atelier, les 
inscriptions peuvent se faire au trimestre (janvier à mars et 
avril à juin 2015). 

Pour tous ceux qui aiment la danse, depuis le 7 janvier ont 
débuté des cours de salsa, tango, cha-cha-cha, etc ..... Les danses 
de salon et danses latino n’auront plus de secret pour vous. 

Quel que soit votre niveau, vous avez 15 ans et plus, vous êtes en couple ou en solo, alors vous êtes les 
bienvenus. Ces cours, encadrés par Frédéric, compétiteur international, ont lieu le mercredi à partir de 
19H00, à la salle des expositions. 

Ré-création de l’Association Familles Rurales (AFR) vous propose ces 2 nouvelles activités en plus de la 
dentelle aux fuseaux, la couture, le yoga, le dessin, la peinture, le patch, la broderie, modern jazz pour 
enfants, l’art � oral, l’encadrement et la mosaïque. A chaque jour, une activité différente… !!! 

Si vous désirez des renseignements, vous pouvez nous joindre par mail à afrstjustmalmont@laposte.net 
ou par téléphone au 07 82 39 40 93. 

Vous pouvez également consulter notre site internet http://famillesrurales-stjustmalmont.jimdo.com 

Ouvrages en cours de 

réalisation avant émaillage

Samedi 8 novembre, l’A.P.E. de l’école « Aux quatre 
vents » de Malmont a organisé pour la première fois 
à la salle de Malmont une journée sur le thème du jeu. 

La manifestation a connu un grand succès avec une 
centaine d’entrées payantes.

La ludothèque de Saint-Romain-Lachalm « Jeu Devant », 
ainsi que le magasin « Tapis Vert » de Saint-Étienne 
avaient prêté de nombreux jeux adaptés à chacun et 
à tous les âges.

Un atelier scrapbooking était également proposé, avec la 
possibilité de personnaliser ses photos, grâce à une animatrice 
de la société Azza.

Tout l’après-midi, les enfants, accompagnés de leurs parents 
ont pu essayer toutes sortes de jeux : coopération, ré� exion, 
manipulation, habileté ... Avec les conseils des membres de 
l’A.P.E. et de Mme André, responsable de la ludothèque.

Il était également possible de prendre le goûter 
sur place, un coin buvette tenu par les bénévoles 
attendait tout ce petit monde, avec des crêpes et 
des boissons.

Tous les intervenants et participants étaient 
unanimes sur la réussite de la manifestation et 
attendent désormais avec impatience le prochain 
festival du jeu.



Les textes de la rubrique Parole associative sont rédigés par les associations
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Velay Synergie a fêté Sainte-Cécile

Déjà trois saisons !...Eh oui !... Le temps passe vite et Velay Synergie conforte son existence, avec en plus 
des projets plein la tête.

Il y a bien sûr notre future participation aux Grands Prix Nationaux de Musique F.S.C.F. à Noyal-Muzillac 
dans le Morbihan pour Pentecôte 2015, avec une belle fête en perspective.

Il y a aussi l’of� cialisation de Velay 
Synergie en association Loi 1901 qui 
est en cours de � nalisation.

Et puis en� n, nous avons un grand 
projet de candidature à l’organisation 
sur les communes de l’Est de notre 
département des Grands Prix 
Nationaux de Musique de la Fédération 
Sportive et Culturelle de France en 2017. 
Les représentants de la Commission 
Fédérale de Musique sont venus visiter 
les locaux de Dunières, Saint-Romain-
Lachalm et Saint-Just-Malmont pour 
étudier la faisabilité d’un tel projet.

Mais surtout, les musiciens de la Jeune Garde Rubanière ont été heureux de recevoir cette année la presque 
totalité des musiciens de Saint-Romain-Lachalm et Dunières, et quelques musiciens de Saint-Didier-en-
Velay, une grande première pour cette Sainte-Cécile 2014.

La traditionnelle messe était donc animée par la batterie fanfare Velay Synergie qui interpréta quatre morceaux.

Après la cérémonie religieuse, le rendez-vous était donné à la salle du cercle pour un apéritif, avec la 
participation des maires des trois communes, des présidents des communautés de communes et du 
président du Conseil Général de la Haute Loire.

Puis, ce fut la soirée déguisée avec un modeste et excellent repas, préparé avec tellement de cœur par notre 
équipe d’intendance élargie.

Cette année, le thème choisi était les années 60 et 70. La fête se prolongea tard dans la nuit, avec un radio-
crochet animé par une bande de Hippies qui nous a fait revivre cette belle époque ; « Paix et Amour », c’est 
un peu la devise des musiciens.
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Le Saint-Just-Malmont Basket-Club (S.J.M.B.C.) a organisé, une nouvelle fois, la présentation de l’ensemble 
de ses équipes. 

Cette année encore, les licenciés étaient nombreux au rendez-vous et ce fut une belle soirée de gala, 
terminée avec panache grâce à la victoire de l’équipe fanion DM1 face à l’AL Charlieu (85 à 51). 

Cette saison, le S.J.M.B.C. a fait le choix de créer des ententes avec des clubs voisins a� n que chaque 
licencié ait la possibilité de jouer. 

Les clubs alti-ligériens étant composés essentiellement de féminines, les équipes masculines sont rares, et 
c’est auprès de Sainte-Sigolène que nous avons reçu de l’aide avec la création d’une équipe U17 Masculine 
(évoluant en championnat D2). 

La deuxième entente était réalisée avec le club de Firminy Le Mas. Sous la houlette de Sarah Alarcon, 
l’alchimie a bien pris aussi entre les joueurs U13 Masculins (évoluant également en D2), les laissant 
invaincus sur la phase de brassage du championnat. Cela laisse augurer de belles rencontres pour la suite 
du championnat. 

La dernière équipe en entente est celle des séniors � lles, entente qui dure depuis trois ans avec le club de 
Saint-Ferréol-d'Auroure : l’objectif de cette équipe est de monter en D2. 

La réussite de ces coopérations repose sur la sportivité et l’amitié qu’elles engendrent, mais ce ne sont pas 
seulement les joueurs qui sont impliqués mais également les dirigeants et les parents. 

Cependant, il n’y a pas que pour les joueurs que nous réalisons des ententes. En collaboration avec 
Emmanuel Sahuc et Loïc Brogère, respectivement présidents des clubs de Saint-Genest-Malifaux et 
Jonzieux-Marlhes, nous avons fait le choix d’ouvrir notre école d’arbitrage à ces clubs ligériens. C’est sous 
la forme d’une coopération que cette école fonctionne. Chaque club met à disposition des arbitres pour 
former une vingtaine de joueurs à la pratique de l’arbitrage. L’importance de cette école est primordiale 
pour les clubs car sans arbitre, les rencontres ne peuvent pas avoir lieu et Matthieu Roux (responsable des 
arbitres du club et de cette école d’arbitrage) est satisfait de ces jeunes arbitres qui couvrent les matches du 
week-end chacun leur tour.

Une petite mention spéciale est décernée en cette � n d’année à Jean-Luc Ravel, 
ancien dirigeant et entraîneur du club, qui fut un des fondateurs du club, aux 
côtés d'Alain Robert et Didier Bonnet en 1995. Il a été pendant quinze ans le 
correspondant et secrétaire du club, mais il a aussi été un entraîneur-coach,  
et ce sont ses fameux bonds sur le banc de touche qui resteront à l’esprit de 
tous !!! Jean-Luc a reçu début décembre la médaille du Comité Départemental 
Olympique et Sportif de la Haute-Loire, en remerciement  de son implication et 
son dévouement au sein du club pendant toutes ces années. 
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En préambule des fêtes de � n d'année, les adhérents de l'Association Saint-Justaire des Agents Communaux 
étaient conviés à la traditionnelle soirée de Noël préparée par les membres du Conseil d'Administration, 
le samedi 6 décembre.

Pro� tant de la magni� que décoration de la salle du restaurant scolaire imaginée et installée par le chef-
cuisinier, Olivier Leleu, en vue de l'organisation du repas de Noël des enfants des écoles, les agents 
municipaux ont donc investi les lieux dès la � n d'après-midi.

Pendant que certains s'affairaient à la confection des toasts pour l'apéritif, d'autres mettaient en place le 
matériel et dressaient les tables, tandis que les disc-jockeys portaient les derniers réglages de la lumière et 
de la sono.

Dès 18H30, les premiers invités s'annonçaient, en présence du Maire et ses adjoints.

Après l'accueil, le président, Franck Jourdat, se félicitait de la participation record à cette soirée avec pas 
moins de soixante-dix participants, conjoints et enfants compris; les retraités aussi étaient présents, ne 
manquant pour rien au monde ces moments de convivialité intergénérationnels, si bien que certains 
d'entre eux n'ont pas hésité à traverser la France pour nous rejoindre. Il concluait son propos en souhaitant 
de bonnes fêtes à tous, en ayant une pensée pour les amis disparus et ceux éprouvés par la maladie.

M. Le Maire souhaitait à son tour un joyeux Noël à tous et félicitait les membres du bureau pour leur 
action au sein de l'association.

Les enfants recevaient ensuite en cadeau, un livre adapté à leur âge ainsi que des friandises, tandis que 
les adolescents se voyaient remettre un bon cadeau valable dans les boutiques appelouses. Les adultes 
recevaient également un bon cadeau. Chacun a pu apprécier ces présents, en attendant la venue du Père 
Noël dans les foyers.

Après un copieux apéritif, les agapes ont pu commencer avec au menu : galantine de volaille, sauté de 
chevreuil avec sa sauce aux groseilles, gratin dauphinois, fromage blanc ou sec, nougat glacé sur coulis de 
framboise et sa ronde de desserts.

Au son des musiques d'antan ou du temps présent, tous se retrouvaient sur la piste de danse dans une 
ambiance de folie jusque tard dans la nuit.

Les adhérents devaient se retrouver courant janvier pour l'assemblée générale avec le bilan de l'année 
écoulée et la présentation des projets 2015, et aussi la dégustation de la galette des rois.
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Les textes de la rubrique Parole associative sont rédigés par les associations




Dans la dernière Trame, 
nous avions la joie de 
raconter notre voyage 
merveilleux à Paris avec, 
entre autres, la visite du 
conseil constitutionnel 
organisée par Jacques 
Barrot qui avait eu tant 
de plaisir à nous recevoir.

Merci à tous ceux qui 
nous ont fait part de leur 
peine à la suite de sa 
disparition soudaine.

Le 11 novembre nous étions nombreux à 
participer au dé� lé qui revêtait cette année, 
à l’initiative de la Municipalité, un style 
nouveau avec une émouvante interprétation de 
la Marseillaise par les enfants et un splendide 
lâcher de pigeons. Un grand bravo !

Le vendredi 28 novembre clôturait nos rendez-
vous à la Maison du Combattant. Plus de 
cinquante anciens avaient répondu présents. Ce 
fut un beau succès pour cette � n d’année, nous 
encourageant à renouveler ces après-midis en 
2015.

Le dimanche 7 décembre : 
commémoration de la � n de la guerre en Algérie ; 
comme tenait à le faire remarquer Monsieur le 
Maire le mot « guerre » revenait plusieurs fois 
dans le message du secrétaire d’Etat aux Anciens 
Combattants. 

Avec nos amis pompiers, nous nous inclinions 
devant la tombe d’un des leurs décédé cette année. 
Dépôt de gerbe et remise de plaque étaient réalisés 
au son des sonneries interprétées par la Jeune Garde 
Rubanière que nous remercions.

En cortège, avec en tête les drapeaux, nous nous rendions, Municipalité, Pompiers et Anciens Combattants, 
à l’église pour un émouvant of� ce animé par les participants. Le chant « Algérie terre de Soleil » repris par 
toute l’assistance terminait ce bel of� ce. 

Le verre de l’amitié nous réunissait à la Maison du Combattant. 

Notre Assemblée Générale aura lieu le Dimanche 1er Février, en temps voulu vous recevrez une convocation. 

En attendant bonne année à toutes et à tous.



CHAUVET Lucien, décédé le 20 novembre, à l’âge de 85 ans
VALLAT Margueriet, veuve GAUDON, décédée le 20 novembre, à l'âge de 87 ans
FRAPPA Marie, décédée le 30 novembre, à l'âge de 83 ans
BARDEL Joseph, décédé le 4 décembre, à l'âge de 64 ans
DÜZGÜN Melek, décédée le 13 décembre, à l'âge de 50 ans

Décès (5)

Naissances (10)
DABERNAT Emma, née le 26 octobre - 1 Lotissement Louison,  Route de la Chamarèche
SIMSEK Dadem, née le 27 octobre - 10 Rue du 8 Mai 1945
TERRA Layina, née le 1er novembre - 3 Route de Jonzieux
WOLTER Victoria, née le 13 novembre - 12 L'Orée du Bois
GENETIER Alysone, née le 13 novembre - 37 Rue Nationale
GRAIL Louis, né le 23 novembre - Le Fangeat
LEFEBVRE Joffrey, né le 11 décembre - Bruchères
ADAMO Livio, né le 19 décembre - 18 Ter Route de Jonzieux
TISSIER Nolan, né le 28 décembre - Les Hauts de Riopaille
BERGER-RUBEAUD Romane, née le 2 janvier 2015 - La Roche



Seuls apparaissent dans cette rubrique les naissances, décès et mariages enregistrés dans les registres de la mairie - Etat civil arrêté au 2 janvier 2015


Comme précisé lors de notre précédente édition, notre commune fera l'objet d'un recensement de la 
population du 15 janvier au 14 février 2015.

Pour ce faire, neuf agents recenseurs ont été recrutés (voir photo).  Ils opèreront en collaboration avec Eric 
Tarériat, Agent Coordonnateur Communal, sous l'autorité de Madame Odile Pradier, 1ère adjointe, élue en 
charge du suivi du recensement. 

Pour mener à bien leur mission, ces agents recenseurs ont suivi une formation de deux demi-journée les 2 
et 9 janvier 2015, animée par une personne déléguée par l'Institut National de la Statistique et des Etudes 
Economiques (I.N.S.E.E.).

Lors de sa visite, l'agent recenseur doit présenter une carte d'accréditation of¦ cielle. Il est responsable de 
son district et tenu au secret professionnel. Il vous remettra les documents nécessaires pour vous faire 
recenser, en ligne ou sur papier. Merci de lui réserver le meilleur accueil. 

Vos réponses resteront con¦ dentielles et seront remises à l'I.N.S.E.E. pour établir des statistiques 
rigoureusement anonymes, conformément aux lois qui protègent votre vie privée. 

Nous rappelons en¦ n que votre participation est essentielle. Elle est rendue obligatoire par la loi, mais c'est 
avant tout un devoir civique.

Pour tout renseignement complémentaire, vous pouvez joindre Eric Tarériat , en mairie, au 04 77 35 01 40 
ou consulter le site www.le-recrutement-et-moi.fr .

De gauche à droite : 1er rang : Maud Vuylsteke, Laëtitia Faure, Manon Wambeke, Pauline Régaldi, Odile Pradier 

2ème rang : Chantal Wambeke, Valérie Viozat, Léa Broussard, Mathilde Sorek, Eric Tarériat, Frédéric Girodet, Thomas Roche 






